

An die Eltern der Jahrgangsstufen 8 und 9

04.03.2024

Liebe Eltern,

im Schuljahr 2024/25 haben Ihre Kinder die Möglichkeit, an Austauschprojekten mit unseren Partnerschulen in Irland, Italien und den USA teilzunehmen. Bei den irischen Partnerschulen handelt es sich um die *Kinsale Community School* in Kinsale an der Südküste Irlands und die *Scoil Phobail Mhic Dara* in Carna an Irlands Westküste; die italienische Austauschschule ist das *Instituto Magistrale Giovanni Falcone* in Bergamo und die amerikanische Austauschschule ist die *Prairie Ridge High School* in Chicago. Die Schüler/innen werden jeweils in Gastfamilien untergebracht und erleben so den Alltag und die Kultur des Landes ganz unmittelbar. Durch den Besuch des Unterrichts an den Schulen lernen sie außerdem das dortige Schulleben kennen.

Wir möchten darauf hinweisen, dass wir voraussichtlich die Austausche mit Bergamo, Carna und Chicago nur alle zwei Jahre anbieten können und daher die derzeitigen Jahrgangsstufen 8 und 9 bei der Vergabe der Plätze berücksichtigen.

Um allen Schüler/innen, die sich für ein Austauschprogramm am Goethe-Gymnasium interessieren, gerecht werden zu können, bitten wir Sie, das Anmeldeformular mit den entsprechenden Präferenzen für Ihr Kind auszufüllen und bis **Dienstag, den 19. März 2024**, im Sekretariat abzugeben. Falls Ihr Kind sich für den Austausch mit **Chicago** anmelden möchte, muss der Anmeldung ein separates **Motivationsschreiben in Englisch** beigelegt werden.

Für nähere Informationen zu den einzelnen Austauschen, Teilnahmebedingungen und Auswahlkriterien laden wir Sie herzlich zu einem **Online-Elternabend am Montag, den 11. März 2024, um 18.00 Uhr über moodle/BBB** (Zugang über Schüleraccount) ein.

Neben den einwöchigen Gruppenaustauschen gibt es für Goethe-Schüler/innen der Klassenstufen 9 und 10 auch die Möglichkeit im Rahmen eines Erasmus+-Stipendiums an einem mehrwöchigen privaten Austausch mit unseren europäischen Partnerschulen teilzunehmen. Nähere Informationen sowie die Bewerbungsunterlagen dazu finden Sie auf unserer Homepage. Zu den Themen Erasmus+-Programm, privater Auslandsaufenthalt und High School Year wird es am **Dienstag, den 7. Mai 2024**, einen **separaten Infoabend** geben. Dieser findet um **18.30 Uhr** in der Mensa des Goethe-Gymnasiums statt.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Albrecht Aichelin

Melanie Brune
(Kordinatorin)